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   Ao longo dos últimos 20 anos, a Assembleia da República tem realizado o programa 

“Parlamento dos Jovens”, um projecto que pretende desenvolver, nos jovens do 3º 

Ciclo e do Ensino Secundário, a capacidade de expressarem livremente a sua opinião, 

como também promover o seu interesse pela política, que hoje em dia é um assunto 

muito importante. 

Nos dias 4 e 5 de maio,  alunos de todos os distritos de Portugal dirigiram-se á 

assembleia da republica a ponto de se realizar o programa ‘’Parlamento dos Jovens’’ 

relativo ao ano lectivo 2014/2015.  

Antes de chegarmos a esta grande etapa, realizaram-se mais duas Sessão escolar e a 

Sessão distrital. 

 

Sessão Nacional 

No dia 4 embarcámos na ultima fase da nossa aventura , o dia começou  e  dirigimo-

nos a Évora onde apanhamos o autocarro para Lisboa , também embarcaram os 

nossos colegas de outros distritos do Alentejo com quem partilha-mos ideias , duvidas 

e espectativas de como seria a nossa misteriosa jornada pois era a primeira vez que 

participáramos num projecto deste género , de certa forma fiquei surpreendida  pois 

esperava que muitos dos deputados estivessem de mente fechada em relação ao 

tema .  

 

 

  Chegamos a Lisboa e dirigimo-nos  para a Assembleia da Republica , onde já se 

encontravam outros deputados de vários distritos , enquanto esperávamos pelos 

autocarros que ainda não tinham chegado , tivemos tempo para descontrair e 

conhecer um pouco das redondezas. 

 

 

 



 2 
 

Assim que todos os distritos estavam 

presentes dirigimo-nos para as salas das 

comissões , onde começaria o trabalho á 

seria. O nosso trabalho consistia em que no 

final cada comissão tive-se cinco medidas 

finais  que foram adquiridas apartir das 

medidas que cada distrito escolhera , estas 

seriam apresentadas no dia seguinte no 

plenário. Apesar de nenhuma das nossas 

medidas fora escolhida para ser apresentada 

no plenário , nós contribuímos tanto como  

todos os outros , pois foi uma escolha feita a 

partir das opiniões de cada um de nós . 

 

 

      Após um grande dia de trabalho seguia-se a ida para o INATEL Oeiras o sitio onde 

iriamos ficar durante a noite , foi uma estadia muito boa sempre muito animada , onde 

podemos conhecer melhor os nossos colegas e fazer novas amizades. 

                                                                                                                                                                               

 

O grande dia começou ás 8:30 da manha com a 

nossa saída do INATEL com destino á 

Assembleia da Republica.   

 

 

 

 

 

Após os discursos de introdução, a parte da 

manhã consistiu em que os políticos 

presentes respondem-se ás preguntas que 

cada comissão tinham escolhido no dia 

anterior.  

Da parte da tarde , os jornalistas tiveram 

uma conferencia com o deputado Pedro 

Pimpão , que nos esclareceu algumas das 
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nossas perguntas , não só sobre a educação mas também assuntos socias , enquanto 

os jornalistas permaneciam na conferencia os deputados começaram a trabalhar nas 

medidas finais no plenário , mais tarde os jornalistas também se juntaram . 

No final do dia sentíamo-nos felizes mesmo sem nenhuma das nossas medidas fosse 

escolhida , já foi um orgulho para nós chegarmos ás sessões distritais quando 

chegamos á sessão nacional já nos sentíamos mais do que realizados , foi uma 

experiencia didáctica e muito divertida ,abriu-nos a mente para o que alguns de nós 

queremos seguir no futuro como carreira.  
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